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CONSEJO DIRECTIVO 

      ACTA ORDINARIA Nº 01-2022 

       27 DE ENERO DE 2022 

 

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO DIRECTIVO DEL 

COLEGIO UNIVERSITARIO DE LIMÓN, EL JUEVES 27 DE ENERO DE 2022, 

AL SER LAS NUEVE HORAS, MEDIANTE LA PLATAFORMA TEAMS DE 

FORMA VIRTUAL.  

 

 

PRESENTES:  

 

Karleny Clark Nelson,        Decana a .i .   

Ricardo Wing Argüello,        Representante del  CSE 

Maureen Guevara García,                Representante de la UTN  

Rodolfo Vargas Meza   Representante UNED 

Jean Carlos Miranda Fajardo,       Representante del  TEC 

 

Melissa Villegas Chevez                Apoyo Secretarial  

 

 

AUSENTES CON JUSTIFICACION  

Walter Anderson Rivera,                Representante de la UCR  

Kattia Vasconcelos Vásquez  Representante de la UNA 

Lyn Vargas León  Representante Estudianti l  

 

INVITADOS 

Mylee Chan Badilla                      Encargada de Presupuesto  

 

 

 

 

CONSEJO DIRECTIVO 

ORDEN DEL DIA  

 

SESIÓN ORDINARIA Nº 01 

        27 de enero de 2022 

 

  I) Comprobación de cuórum 

 

 II)      Aprobación del Orden del Día Nº01-2022 

 

III)     Aprobación del acta Nº022 - 2021 

 

IV) Asuntos del Consejo Directivo  
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a) Juramentación de la representante Estudiantil Lynn Vargas León 

b) Oficio DAJ-01-2022 (Criterio Concurso Decano) 

 

V) Asuntos de la Decanatura 

      a)  Solicitud de Vacaciones de la Decana 

 

VI)  Asuntos de la Dirección Administrativa Financiera 

 

a) Presentación del informe de Ejecución Presupuestaria IV trimestre 2021 

b) Presentación de liquidación presupuestaria del ejercicio económico 2021 

 

VII)  Asuntos de la Dirección De Planeamiento y Desarrollo 

 

a) Presentación Informe de cumplimiento de las metas POI y PNDID 2021 

 

 

VII) Asuntos varios  

 
a) Próxima sesión 10 Febrero 2022 
 

 

Antes de iniciar la señora Karleny Clark Decana de la institución dirige algunas palabras de 

bienvenida a los señores y señoras del Consejo Directivo.  

 

  I) Comprobación de cuórum 

 

Se visualiza la conexión de: 

- Karleny Clark Nelson 

- Maureen Guevara García  

- Ricardo Wing Argüello, 

- Rodolfo Vargas Meza 

- Jean Carlos Miranda Fajardo,        

 

II)      Aprobación del Orden del Día Nº020 

 

Se aprueba orden del día.  

 

III)     Aprobación del acta Nº022-2021 

 

Se aprueba acta Nº 22 sin observaciones. El señor Rodolfo Vargas indica que no estuvo en esa sesión 

por lo que se abstiene de la votación  

 

IV) Asuntos del Consejo Directivo  

 

a) Juramentación de la representante Estudiantil Lynn Vargas León 
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En este punto la asistente Melissa Villegas Chevez informa que la estudiante tuvo un 

problema por lo que indica que no se podrá conectar. La señora Karleny Clark menciona que 

este punto se traslada para siguiente sesión  

 

b) Oficio DAJ-01-2022 (Criterio Concurso Decano) 
 

Continuando con la agenda la señora Karleny Clark procede a indicar que este punto corresponde a 

la respuesta recibida por el señor Nelson Palacios en base a la consulta realizada sobre el concurso 

del Decano.  

 

La asistente Melissa Villegas procede con la lectura del documento. El mismo consta de ocho folios 

por lo que no se agrega a esta acta, queda el oficio en el expediente del acta respectivamente.  

 

Sobre el oficio el señor Ricardo Wing menciona que le parece que el criterio del asesor legal es 

consistente con lo que los miembros del Consejo Directivo plantearon como consenso, en base a ese 

criterio mantener la declaratoria de volver a sacar el concurso el puesto, pero previamente sentarse a 

definir una sesión específica y ponderar bien los factores de manera que no sean discriminatorios y 

que sea equitativo y que se pueda evaluar e incidir en una mayor participación de candidatos y se 

segundo que nos pueda ofrecer un instrumento tal, valorativo que pueda ser ponderable y medible a 

la hora de hacer la evaluación en la entrevista con los elementos que se definan. 

 

La señora Kattia Vasconcelos menciona que el asesor Nelson Palacios hace una excelente aclaración 

en ese sentido apoya la posición de don Ricardo que se deben de sentar a hacer eso y también junto 

con el equipo de recursos humanos para saber cuánto es la capacidad real que tiene la colega de 

Recursos Humanos y la capacidad que se tiene el Consejo.  

 

El señor Rodolfo Vargas menciona que está en concordancia con lo mencionado por el señor Ricardo 

Wing y la señora Kattia.  

 

La señora Maureen Guevara agrega que está de acuerdo con lo mencionado por el compañero y la 

compañera, apoya lo que indica la señora Kattia de reunirse con las áreas que nos puedan orientar en 

este proceso para hacerlo de forma diferente y le queda la duda si al declararse desierto deberá existir 

algún tipo de respuesta como esta que indica don Nelson para informarle a ella la resolución y que no 

se presente ninguna situación negativa, le parece importante que la resolución que se le presente a la 

participante vaya acompañado con un criterio del porque se está declarando desierto.  

 

La señora Karleny Clark indica que de parte de la unidad de Recursos Humanos debe hacer un 

comunicado formal a los participantes del estado en que queda el concurso. Se podría solicitar apoyo 

a la asesoría legal para que haga una resolución para notificar a la postulante y que vaya incluidos los 

criterios que ya el externo en la misiva presentada en este Consejo     

 

El señor Ricardo Wing menciona que le parece bien que la respuesta vaya acompañada con el criterio 

legal para que sea clara y consistente.  

 

Entonces se le debe de indicar a recursos humanos la declaratoria desierta del concurso en base a lo 

que externo este consejo directivo y en base a lo emitido por el asesor legal, para que se prosiga con 

el comunicado a la postulante, y después habría que definir una fecha para que se pueda realizar el 

trabajo de revisar con detalle la parte de lineamientos, los requisitos, de cómo va ser la evaluación de 

los postulantes en el concurso y le parece que debería de definirse también que se le va preguntar y 
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porque, para que dentro de los lineamientos se incluya que es lo que ustedes como Consejo Directivo 

que es lo que quieren ver de la persona que se postule para este cargo.  

 

La señora Kattia Vasconcelos aporta que se le podría solicitar un proyecto para el tiempo en que 

estaría como Decano, la señora Karleny Clark consulta a los señores sobre ¿qué les parece la opción? 

y se le debería de dar un formato o por lo menos el esqueleto de que es lo que debería contener esa 

propuesta si fuese el caso, para que todos cumplan y no se generen diferencias e incluyo indicar el 

mínimo y máximo de páginas.  

 

La señora Maureen menciona que en el caso de la UTN es el plan de trabajo.  

 

La señora Karleny menciona que le parece que es una buena opción y se debe definir una fecha para 

ver esto con la unidad de Recurso Humanos.  

 

El señor Ricardo Wing considera que se debe de solicitar a Recursos humanos una propuesta en base 

a todo lo que planteaba el asesor legal e incluir lo que Kattia Vasconcelos  mencionaba un plan de 

trabajo para tomarlo en cuenta. Y se le brinda un tiempo de un mes para que sea presentada.  

 

 

Se somete a votación. 

 

RESULTADO DE LA VOTACIÓN  

VOTOS A FAVOR: 6 

VOTOS EN CONTRA: 0  

TOTAL: 6 

 

Considerando. 

 

a) Que en sesión ordinaria Nº22-2021 del Consejo Directivo realizada el 25 de noviembre 2021 

se aplica la entrevista del concurso del Decano a la señora Maritzel Chinchilla, postulante al 

puesto.  

b) Que posterior a ello el Consejo Directivo procede a solicitar al asesor legal criterio sobre el 

proceder del concurso en base a los elementos que este órgano colegiado podría considerar 

para dar respuesta a la unidad de Recursos Humanos y volver a publicar el concurso del 

Decano y obtener mayores oferentes, considerando la evaluación de este consejo realizada a 

la postulante, así como verificar el tema de los porcentajes de la evaluación según lo establece 

la sala constitucional.  

c) Que en sesión Nº01 del 27 de enero 2022 se recibe oficio DAJ-01-2022 correspondiente a la 

respuesta brindada por el señor Nelson Palacios Asesor Legal de la institución sobre el 

concurso del Decano.  

d) Que tras dar lectura a la misiva el Consejo Directivo indica que se debe declarar el Concurso 

del Decano desierto con la base legal que el asesor legal señala en la misiva DAJ-01-2022, 

así mismo, se debe de brindar respuesta formal a la participante sobre la declaratoria desierta 

del concurso, para ello se solicita al asesor legal realizar una resolución  para notificar a la 

postulante en base a lo manifestado en la misiva.  

e) Que la señora Kattia Vasconcelos propone que para la entrevista se puede solicitar un plan 

de trabajo donde el postulante deba realizar un proyecto planificado dentro del tiempo que se 

dé el nombramiento, mismo que debe de presentar avances periódicamente ante este Consejo 

Directivo si fuese elegido como Decano(a).  
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f) Que el señor Ricardo Wing propone que se realice una propuesta por parte de la unidad de 

Recursos Humanos en base a todo lo que plantea el señor Nelson palacios en la misiva DAJ-

01-2022, contemplando en la aplicación de la entrevista la propuesta mencionada por la 

señora Kattia  (realizar un plan de trabajo).  

 

Acuerdo 

 

1. Instruir al asesor legal para que realice una resolución basándose en el criterio legal 

manifestado en la misiva DAJ-001-2022 para notificar a la postulante del concurso del 

Decano y remitirla a la unidad de Recursos Humanos.  

2. Remitir la notificación de la resolución a la postulante del concurso del Decano Maritzel 

Chinchilla. 

3. Realizar una propuesta en base a las consideraciones indicadas por el asesor legal en el 

oficio DAJ-001-2022 contemplando en la aplicación de la entrevista la propuesta 

mencionada por la señora Kattia Vasconcelos sobre realizar un plan de trabajo.  

Acuerdo Firme y unánime 

 

V) Asuntos de la Decanatura 

 

a) Solicitud de Vacaciones de la Decana 

La señora Karleny Clark realiza la solicitud de vacaciones del 31 de enero al 11 de febrero, 

en base al reglamento de otorgamiento de vacaciones del Decano, en su lugar según 

reglamento queda la Directora académica, para ello solicita un acuerdo para que sea remitida 

a la unidad de recursos humanos y proceder con la boleta respectiva. 

 

Los miembros del Consejo Directivo indicar estar de acuerdo en la autorización para el goce 

de vacaciones de la señora Decana. 
 

Se somete a votación. 

 

RESULTADO DE LA VOTACIÓN  

VOTOS A FAVOR: 5 

VOTOS EN CONTRA: 0  

TOTAL: 5 

 

Considerando: 

• Que la Señora Karleny Clark Nelson solicita autorización para   goce de vacaciones 

del 31 de enero al 11 de febrero 2022, basada en el procedimiento para la solicitud y 

otorgamiento de vacaciones, permisos y licencias al decano del Cunlimón. 

• Que los señores del Consejo Directivo mencionan estar de acuerdo en autorizar la 

solicitud realizada por la señora Decana. 

 

Se acuerda: 

“AUTORIZAR A LA SEÑORA KARLENY CLARK NELSON, PARA QUE SE AUSENTE 

DE LA INSTITUCION POR MOTIVO DE VACACIONES DEL 31 ENERO AL 11 DE 

FEBRERO 2022”        

Acuerdo firme y Unánime 
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VI)  Asuntos de la Dirección Administrativa Financiera 

 

a) Presentación del informe de Ejecución Presupuestaria IV trimestre 2021 

 

Ingresa a la sala la señora Mylee Chan Badilla encargada de presupuesto y procede con la 

presentación.  
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Se somete a votación. Se destaca que la señora Karleny Clark funge como Directora 

administrativa Financiera y Decana por lo que se abstiene de la votación.  

 

RESULTADO DE LA VOTACIÓN  

VOTOS A FAVOR: 5 

VOTOS EN CONTRA: 0  

TOTAL: 5 

 

 
Considerando que se analizó: 

 

1. El Informe de Ejecución del Presupuesto de Ingresos. 

2. El Resumen General del Presupuesto de Egresos. 

3. El Resumen del Presupuesto a nivel de programas, egresos reales. 

4. Los Gastos Reales según clasificación económica. 

5. El Informe de ejecución del presupuesto egresos de propaganda e información. 

6. El Informe de Modificaciones Internas. 

7. El Resumen General de la relación de puestos. 

8. El Resumen General de Nivel de empleo. 

9. El Resumen General de Dietas. 

 

Se acuerda: 

 

“APROBAR EL INFORME FINANCIERO DE EJECUCIÓN PRESUPUESTARIA DEL 

CUNLIMÓN AL IV TRIMESTRE DE 2021 Y ELEVARLO A LOS ENTES RESPECTIVOS.” 

      

       

Acuerdo firme y Unánime. 
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b) Presentación de liquidación presupuestaria del ejercicio económico 2021 
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Se somete a votación. Se destaca que la señora Karleny Clark funge como Directora 

administrativa Financiera y Decana por lo que se abstiene de la votación. 

 

RESULTADO DE LA VOTACIÓN  

VOTOS A FAVOR: 6 

VOTOS EN CONTRA: 0  

TOTAL: 6 

 
Considerando: 

1) Que la Señora Mylee Chan Badilla, del departamento de Presupuesto del Colegio 

Universitario de Limón presentó ante los miembros del Consejo Directivo, los Egresos Reales 

según clasificación económica, el Informe de Modificaciones Internas y el Resumen General 

del Superavit acumulado 2021.  

 

Se acuerda: 

 

“APROBAR EL INFORME FINANCIERO DE LIQUIDACIÓN PRESUPUESTARIA AL 31 DE 

DICIEMBRE DEL 2021  Y ELEVARLO A LOS ENTES RESPECTIVOS.” 

      

      

Acuerdo firme y Unánime. 
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VII)  Asuntos de la Dirección De Planeamiento y Desarrollo 

 

a) Presentación Informe de cumplimiento de las metas POI y PNDID 2021 

 
 

Ingresa a la sala la señora Carmen Pardo y la señora Tania Chacón. 

 

 
 

La presentación está a cargo de la señora Tania Chacón, la señora Chacón realiza una explicación de 

un dato actualizado recibido el día 26 de enero a las 2 pm. Y que se debe de realizar una actualización 

que no se verá en esa presentación porque se debe de realizar el cambio.  

La señora Karleny aclara que el error se dio por un dato que brindo la compañera de control educativo, 

la información no sufre variación por el dato. 
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Dirección Académica  
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Dirección de educación comunitaria y asistencia Técnica  
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Logros y limitaciones del programa  

 

 
 

El señor Ricardo Wing agradece por la presentación, al igual que los demás miembros del Consejo.  

 

 

Las señoras agradecen y se despiden.  

 

Se somete a votación. 

 

RESULTADO DE LA VOTACIÓN  
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VOTOS A FAVOR: 6 

VOTOS EN CONTRA: 0  

TOTAL: 6 

 

Considerando que: 

1. La señora Carmen Pardo Padilla Directora de Planeamiento y Desarrollo y la señora Tania 

Chacón Montoya profesional de la unidad Planeamiento y Programación presentó ante 

Consejo Directivo, el Informe de seguimiento anual metas POI 2021. 

 

2. El informe contempla la Matriz de seguimiento sectorial metas por 

programas correspondientes al período 2021 y la Matriz de resultados por programa (MRP) 

 

3. Que los señores y señoras del Consejo Directivo indican tener claro la explicación sobre el 

trabajo realizado por toda la comunidad institucional del Colegio Universitario de Limón.  

 

Se acuerda: 

 

“AVALAR EL INFORME DE SEGUIMIENTO ANUAL POI 2021 Y  REMITIRLO A LOS 

ENTES CORRESPONDIENTES.” 

 

Acuerdo firme y Unánime 

 

VII) Asuntos varios  

 
a) Próxima sesión 10 Febrero 2022 
 

 

Habiendo tratado los puntos del orden del día, siendo las doce horas y treinta y cinco minutos, 

se levanta la sesión.  

 

 

  

 

Karleny Clark Nelson                                               Ricardo Wing Argüello 

Presidente Consejo Directivo    Secretario Consejo Directivo 

 


